

第2回授業公開がありました！

プロジェクト型の探究学習

～NSI実践校として～



【進捗状況をプレゼンしている2年生の姿】

十一月二十二日（水）に名古屋市立の学校の教職員に向けて、1年生、2年生、特別支援学級の授業を公開しました。

学年等	1年生	2年生	特別支援学級
学習内容	「よりよい街づくり」～防犯・福祉・交通・町づくりの視点から」をテーマに掲げたプロジェクト型の探究学習	「SDGs」～中学生の自分だからこでできること」をテーマに掲げたプロジェクト型の探究学習	「自分らしく生きる」をテーマに掲げた特別支援学級のプロジェクト型の探究学習

1年生、2年生では、生徒一人一人が立ち上げたプロジェクトの進捗状況をタブレットを活用して、報告したり、プレゼンテーションしたりしました。また、特別支援学級では、これまでに取り組んだプロジェクト型の探究学習の成果を大型モニターを活用して発表しました。1年生の授業には、区役所や警察、社会福祉協議会の方にも参観いただいたので、生徒は自分のプロジェクトについてアドバイス等ももらいました。

授業公開の流れ



【全体会（前半の部）】
はじめに、校長が本年度のプロジェクト型の探究学習の概要説明をしました。



活動内容の説明後は、生徒が主体的に学習を進めていきました。（警察の方との対話の様子）



【全体会（後半の部）】
授業後には、参観された先生方の質問に本校の職員が個別に回答しました。

